

介護用ベッドのタイヤロックが同時に解除できる製品

町内の障がい者福祉施設で開発実証実験開始！

東浦町と大府市が事務局を務めるウェルネスバレー推進協議会は、「医福工連携マッチング支援事業」を行っており、ウェルネスバレー地区の医療・福祉関係機関の現場ニーズ及び企業シーズの収集をしています。医福工連携マッチング支援を行った結果、現場ニーズに対する新たなヘルスケア分野の製品実現を目指すための実証事業が決定しました。

介護用ベッドのタイヤロックが同時に解除できる製品の開発実証事業

介護用ベッドの下部にロック機構を有した部品を取り付け、介護用ベッドの移動等におけるロック機構部品の扱いやすさ及び安全性を評価

- と き 令和6年7月19日～令和6年8月2日
- ところ 障がい者福祉施設 ひかりのさとのぞみの家（東浦町大字緒川字東米田56番地）
事業主体：社会福祉法人愛光園
- 目 的 介護職員が操作する介護用ベッドのタイヤロック動作の省力化及びロック時の不安定感の排除
- その他 本実証事業は、独立行政法人中小企業基盤整備機構中部本部が運営する「サポーターインダストリー・ネットワーク倶楽部（サポイン倶楽部）」を通じた連携・協力により実現しました。

※「サポイン倶楽部」…中部地域のサポイン・Go-Tech企業を対象に地域認定企業のネットワーク化と企業間連携の促進、研究開発計画の事業化推進等に資する活動を行うことを目的に設立された会員組織。現在、約220社の採択企業と約40の支援機関で構成されています。事務局の中小機構中部本部が、会員相互のネットワーキングの場である年次総会、展示会ブラッシュアップサポート、研究成果の事業化の支援等、様々なサービスを提供しています。

企業概要

株式会社成田製作所（名古屋市熱田区花表町20番12号）

鉄道車輛用部品のトップメーカーとして、新幹線開発に当初から参画。現在では新幹線の連結用内幌の100%を設計、生産しており、一般車輛を含め90%以上

の市場占有率を誇る「連結用幌のナンバーワン」企業。鉄道車輛部品という極めて公共性の高い製品の製作ノウハウをフィードバックし、新たなヘルスケア分野の製品実現を目指しています。

ウェブサイト：<https://www.narita.co.jp/>

ウェルネスバレーの概要

東浦町と大府市が事務局を務めるウェルネスバレー推進協議会は、あいち健康の森とその周辺地区を「ウェルネスバレー」と名付け、健康長寿の一大拠点を目指して、ウェルネスバレー関係機関と産業界、行政、大学などが連携し、健康づくり、医療、福祉、農と食、新産業育成などに取り組んでいます。また、本協議会は、愛知県の中核支援機関 STATION Ai のパートナー拠点に位置付けられており、①スタートアップと連携した社会課題解決、②町内での創業・企業支援、③町内企業とスタートアップが連携した新商品・サービス開発、④スタートアップの誘致・本町への定着支援に取り組んでいます。

独立行政法人中小企業基盤整備機構（中小機構）について

中小機構は、事業の自律的発展や継続を目指す中小・小規模事業者・ベンチャー企業のイノベーションや地域経済の活性化を促進し、我が国経済の発展に貢献することを目的とする政策実施機関です。経営環境の変化に対応し持続的成長を目指す中小企業等の経営課題の解決に向け、直接的な伴走型支援、人材の育成、共済制度の運営、資金面での各種支援やビジネスチャンスの提供を行うとともに、関係する中小企業支援機関の支援力の向上に協力します。

なお、中小機構中部本部は、ウェルネスバレー推進協議会と「医福工連携マッチング事業」の促進を目指し、2023年9月28日から業務連携を開始しています。

■問い合わせ

東浦町商工振興課 ☎0562-83-6118 担当：村上（むらかみ）、小出（こいで）
中小機構中部本部 企業支援課 ☎052-220-0516 担当：迎（むかえ）